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El Ayuntamiento pedirá a Fomento el soterramiento de las
vías de tren
El pleno aprueba la moción presentada por los regionalistas sobre el reconocimiento a las víctimas del terrorismo
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Con los siete votos del grupo popular y la abstención del resto de los grupos
de la oposición, quedó aprobada la moción presentada por el PP referente a
solicitar al Ministerio de Fomento y a la Dirección General de Ferrocarriles,
«que estudien, elaboren y redacten un proyecto básico de soterramiento del
ferrocarril a su paso por Reinosa, que permitiría la recuperación de un
espacio totalmente diáfano, y la comunicación de los espacios liberados para
uso y disfrute de todos los ciudadanos, mejorando el tráfico rodado y la
calidad de vida para todos». Esta propuesta, defendida por el portavoz
popular, Emilio Ruiz, como una alternativa para eliminar los tres pasos a
nivel que actualmente existen en el municipio, no consiguió el respaldo del
resto de los grupos con representación municipal, PRC, PSOE, UCn, e IU,
cuyos portavoces anunciaron desde un principio la abstención de sus grupos
al considerar la propuesta como una «utopía», «proyecto que no tiene recorrido», así como «inviable».
1.500 metros
El soterramiento de las vías a su paso por la ciudad afectaría a un tramo de 1.500 metros lineales, y permitiría liberar
unos 55.000 metros cuadrados de terreno.
En la sesión, la Corporación aprobó por unanimidad una moción presentada por el PRC sobre la realización por parte
del Ayuntamiento de actuaciones dirigidas a homenajear a las víctimas del terrorismo.
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